



## Un juguete muy antiguo

¡Seguro que te encantan los juguetes...! Hoy en día hay modernos juguetes electrónicos capaces de realizar cosas increíbles, pero también se siguen usando juguetes sencillos que existían ya hace miles de años. Es el caso del yoyó.

Si has jugado alguna vez con un yoyó, estarás de acuerdo en que manejarlo es bastante fácil. Eso sí, convertirse en un experto requiere muchas horas de práctica. Con el yoyó se pueden hacer figuras sorprendentes: el dormilón, el perrito... Incluso hay concursos de yoyó.

Los antiguos griegos ya utilizaban yoyós... ¡hace 2.500 años! Y su uso se ha mantenido a través de los siglos. A lo largo de la historia encontramos jóvenes príncipes retratados con su yoyó, personajes célebres que lo usaban para relajarse tras las batallas... Además, debe de ser uno de los pocos juguetes que han viajado al espacio. Los astronautas de las naves Discovery y Atlantis los llevaron para investigar sobre el movimiento. Y quién sabe... ¡quizás aprovecharon algún ratito libre para jugar con ellos!



### 1 Lee y marca. ¿De qué trata el texto?

- De lo que llevan los astronautas en sus naves.
- De los juguetes antiguos.
- Del yoyó.

### 2 Inventa y escribe otro título para el texto.



3 ¿Qué palabra tiene un significado parecido a la destacada? Rodea.

Algunos personajes **célebres** usaron un yoyó.

- famosos
- festivos
- juguetones



4 Corrige estas afirmaciones falsas sobre el yoyó:

- Ser un experto requiere poco tiempo.

- El yoyó se usa desde hace poco.

- Unos astronautas llevarán un yoyó al espacio por primera vez dentro de poco.

5 Escribe los nombres de algunos juguetes que te parezcan modernos.